

Nouvelle rédactrice pour usic news

L'année 2022 est celle de tous les changements au sein du secrétariat. Comme déjà annoncé lors de l'assemblée générale en mai dernier, Tanja Crnogorac a quitté à son tour l'usic pour de nouveaux horizons professionnels. Sa successeure à ce poste, Sophie Vaucher, a pris ses fonctions le 1^{er} septembre 2022.

Tanja Crnogorac a joué le rôle de cheffe d'orchestre dans la publication de la revue associative usic news – de la planification du contenu à la coordination complète des contributions, en passant par la mise en traduction et la mise en pages, jusqu'à l'impression finale et l'envoi. On lui doit la parution, ces deux dernières années, de nombreux numéros passionnantes et riches en informations. Son emploi à 50% comportait également le suivi et l'actualisation du site Internet et des canaux de médias sociaux. Elle a soutenu au besoin le secrétariat dans toutes les tâches administratives et organisationnelles, se montrant toujours disponible pour Lea Kusano et, plus récemment, pour Livia Brahier. Qu'il nous soit permis de remercier ici chaleureusement Tanja pour son engagement et son précieux travail en faveur de l'usic et de la branche de l'ingénierie, en lui souhaitant chance et succès dans ses nouvelles activités.

Le secrétariat de l'usic se félicite de pouvoir accueillir Sophie Vaucher comme nouvelle collaboratrice.

Sophie Vaucher, elle aussi engagée à 50%, reprendra les tâches assumées jusqu'ici par Tanja. Sophie est titulaire d'un bachelor en sciences de la communication et recherche sur les médias de l'Université de Fribourg. Parallèlement à son travail pour l'usic, elle suivra ces prochaines années un cursus de bachelor en psychologie à l'Université de Berne. Elle occupait comme précédent poste celui de responsable de la communication et du marketing pour l'Association suisse Infrastructures communales (ASIC) et, un peu plus tôt, pour Swiss Ice Skating.



Livia Brahier, responsable de la communication,
secrétariat usic